

ACTRIZ RETRATA SU BATALLA CONTRA EL CÁNCER DE SENO

Valiente guerrera

◆ EL UNIVERSAL
México

La actriz Shannen Doherty muestra la lucha que enfrenta contra el cáncer de mama con fotos en sus redes sociales.

Las imágenes dejan ver a la protagonista de la exitosa serie Beverly Hills, 90210 durante y después de la quimioterapia y radiación.

La famosa fue diagnosticada con el cáncer el año pasado.

Doherty ha sido muy honesta acerca de su pelea contra el mal en los últimos meses y ha publicado muchas fotos de todas las etapas de su tratamiento, pero quizá los dos últimos retratos reflejan el trago más amargo hasta la fecha.

En el primero, la actriz aparece derrotada en la cama del hospital, después de someterse a uno de los tratamientos

“El día después de la quimioterapia no siempre es un buen día. A veces uno no es capaz de bailar, ni de comer, ni siquiera pensar en el día siguiente. A veces piensas



Shannen usa las redes sociales para dar aliento a quienes también enfrentan la enfermedad. EL UNIVERSAL

que no lo vas a pasar. A veces, al día siguiente o a los dos o seis días puedes moverte, la esperanza es posible. Hay posibilidades. Para mi familia y toda la gente que sufre cáncer, ten coraje, sé fuerte, sé positivo”, escribió la actriz, haciendo referencia a la conmovedora imagen.

El mensaje lo escribió con moti-

vo de que octubre está dedicado a la lucha contra el cáncer de mama.

En la última imagen que compartió, se ve a la actriz junto a su mascota. Ella reveló que su perra ha sido clave en la durísima prueba que enfrenta.

Doherty aseguró que fue su mascota quien la ayudó a detectar el cáncer, ya que la olfateaba constantemente en la zona donde tenía el tumor.